

Selbstopтимierung

Sonntag, 3. August 2014

Der Trend zur Produktivitätssteigerung verstärkt sich mit der Technik und verfügbaren Technologie. Seit der Industrialisierung ist der Mensch zur Maschine geworden, zum Rädchen im Räderwerk, das Laufen muss. Immer galt es, Leistung zu steigern, zu verhindern, Sand im Getriebe zu werden. Fortschritt war zur Devise geworden, Disziplin der Schlüssel zum Erfolg, Standardisierung die nötige Voraussetzung für die gigantische Ausrichtung, die in der Globalisierung ungeahnte Ausmaße annahm.

Kolumne „Wort zum Sonntag “ von Haimo L. Handl, 3. 8. 2014